

Gobierno boliviano reinstala diálogo con Universidad de El Alto



La Paz, 1 jul (RHC) Autoridades gubernamentales bolivianas reanudaron el diálogo con representantes de la Universidad Pública de El Alto (UPEA), para analizar la posibilidad de un mayor presupuesto para esa casa de estudios superiores.

En la reunión, que tiene lugar en instalaciones del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, participan los ministros de economía, Mario Guillén; de la Presidencia, Alfredo Rada; y de Educación, Roberto Aguilar; entre otras autoridades del Ejecutivo.

El rector de la UPEA, Ricardo Nogales, manifestó antes de ingresar a la reunión su voluntad de diálogo con el gobierno y ratificó su propuesta de modificación de la Ley 195 de Coparticipación Tributaria.

'Veremos que nos proponen, porque nosotros queremos de una vez dialogar; es el único camino por el que podemos resolver los problemas', expresó

El pasado viernes, el Ministro de la Presidencia envió una carta a Nogales, convocándolo al diálogo con un

equipo de 10 personas.

El ejecutivo de la nación andino amazónica promulgó recientemente la Ley 1072 que otorga 70 millones de bolivianos (10 millones de dólares) adicionales a esa sede universitaria.

En esa ocasión, Rada explicó que, con esos recursos, la casa de altos estudios ubicada en El Alto a 10 kilómetros de La Paz, consolida un presupuesto de aproximadamente 300 millones de bolivianos (43 millones de dólares).

Aclaró igualmente que no está en debate la modificación de la ley 195 de coparticipación tributaria, pues esto pudiera afectar a otras universidades o sectores sociales.

Desde abril pasado, la UPEA se moviliza en las calles de El Alto y La Paz demandando la modificación de la Ley 195 para obtener un mayor presupuesto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165966-gobierno-boliviano-reinstala-dialogo-con-universidad-de-el-alto>



Radio Habana Cuba